
An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 09.10.2014

ANFRAGE
Bebauung des McGraw-Geländes – Wann kommen die versprochenen Wohnungen?

Im Antwortschreiben des damaligen Oberbürgermeisters Christian Ude auf einen Antrag unserer 
Fraktion („Vergaberichtlinien von städtisch geförderten Wohnungen für Beschäftigte des Polizei-
präsidiums München verbessern“ vom 04.07.2013) berichtet der Oberbürgermeister von einem 
Gespräch mit dem bayerischen Innenminister Joachim Herrmann im Januar 2013, in dem dieser 
den Bau günstiger Wohnungen für öffentlich Bedienstete auf dem Gelände der McGraw-Kaserne 
zusicherte. Einige Initiativen von Oberbürgermeister Ude, den Freistaat dabei zu unterstützen, ge-
förderten Wohnraum für seine Polizistinnen und Polizisten zu schaffen, wurden vom Innenminister 
abgelehnt mit dem Verweis auf eigene Projekte.
Diese Bauabsichten seitens des bayerischen Innenministers wurden seitdem mehrfach wiederholt.
Auf der Informationsveranstaltung zum Thema „ Erstaufnahmeeinrichtung für Flüchtlinge“ am 
07.10.2014 informierte die Regierung von Oberbayern die Anwohner, dass die entstehende Erst-
aufnahmeeinrichtung in der McGraw-Kaserne für mindestens fünf Jahre geplant sei.

Wir fragen daher den Oberbürgermeister:

• Wie ist der aktuelle Planungsstand bezüglich der Wohnbebauung auf dem Gelände der 
ehemaligen McGrawkaserne? 

• Liegt der LH München ein Antrag der Staatsregierung zur Errichtung von Wohnungen für 
öffentlich Bedienstete auf dem genannten Grundstück vor? Falls ja, bis wann ist mit der 
Bearbeitung zu rechnen?
Falls nein, gibt oder gab es weitere Gespräche zwischen der Staatsregierung und der 
Landeshauptstadt bezüglich des genannten Vorhabens, und wenn ja, wie weit sind diese 
Vorgespräche ggf. gediehen?

• Sind weitere oder alternative Grundstücke für das genannte Bauvorhaben im Gespräch? 
Wenn ja, welche?

• Wie weit sind die Bemühungen des Sozialreferates gediehen, in Zusammenarbeit mit dem 
Referat für Stadtplanung und Bauordnung sowie dem Bayerischen Staatsministerium des 
Innern, Verbesserungen der Wohnraumversorgung für staatliche Bedienstete zu erreichen?
(s. Beschluss des Sozialausschusses vom 05.06.2014, Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / 
V 00016, Punkt 2 des Antrags der Referentin)
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